

# 志木二中だより

平成30年度 6月号  
志木市立志木第二中学校

平成30年6月1日(金)  
志木市館1-3-1 TEL 048-473-2379

## 第46回体育祭

『努力で輝け! ~勝利への道を仲間と共に~』

校長 本 庄 真

5月19日(土)、天気予報では「朝方に雨」の予報がずっと続き、実施が危ぶまれておりましたが、夜降っていた雨も未明にはあがり予定通り体育祭が開催できました。開会式挨拶でも話しましたが、生徒は1回だけの全体練習と2日前の予行において進行予定時刻をいつも早める機敏な行動ができておりました。ですから、雨で開始時刻を2時間ほど



遅らせることがあっても、本校の生徒なら多少の遅れでやり遂げるだろうし、ギャラリーがたくさんいるこの日にやりたいと思っていました。何はともあれ、絶好のグランドコンディションでの定刻での開始は、志木中生の日頃の心がけを表すうれしい出来事でした。

競技が始まると真剣そのもの。個人競技も集団競技も一生懸命さが伝わってきました。

真剣さの中にも、①生徒が楽しんでやっている、

②仲間をカバーしながら協力し合っていてやっている、③競技も係の活動も余裕をもって行動できていることに、本校生徒のレベルの高さを感じた次第です。総合優勝は各学年1クラスですが、全部のクラスが何かしらの種目の1位を獲り、今までの練習の成果が発揮され、当日の熱心な応援が実を結んだことが良かったです。本校の体育祭の名物になっている「集団行動演技」も見事でした。野球部、サッカー部、吹奏楽部、剣道部と部活動の混成集団なので、学年も性別も様々であるが故、練習できるのも放課後のわずかの時間、よく仕上がったと感心しました。保護者、地域の皆様、ご声援・ご協力ありがとうございました。

このあとも、5月末に2年生の野辺山宿泊学習、6月中旬に学校総合体育大会朝霞地区予選、6月下旬に3年生修学旅行と行事が続きます。体育祭で見せてくれた集中力と根気強さで成功させてほしいと願っています。がんばれ、志木二中生!



集団行動演技 決めのポーズ「ニコッ◎!」